

かめっ子だより No. 173

令和8年1月15日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

「広島」修学旅行を振り返る！ 総括 其之終

16時42分、新大阪駅に着きました。やっぱり新幹線の旅は快適でした。新幹線の改札を出ると、すぐにおおさか東線のホームに行くことができ、16時42分発の久宝寺行の電車に乘ります。まだ帰宅ラッシュの時間には早く、あまり混雑していませんでした。また、始発駅でないにもかかわらず、座れる子もいました。

17時16分、久宝寺駅に到着しました。本当に、電車は予定通りに着きますね。ありがとうございます。

長かった1泊2日の修学旅行、亀井小学校にとっては初めてとなる「広島」修学旅行もいよいよ終わりになりました。また、久宝寺駅ではたくさんの保護者の方が迎えに来てくださいました。2学期から校外学習でJR久宝寺駅を使う高学年は、久宝寺駅解散を可としました。残った児童についても、教員引率のもと2つのコースに分かれ帰途につきました。無事終了することができ、なによりです。時間通り、また、解散後すぐに帰れるという観点からも、復路で「おおさか東線」を使うのは、大変便利と感じました。



何回も言いますが、今回の修学旅行に関しては、本当に6年生の子どもたちが頑張りました。今回の「広島修学旅行」の成功は、子どもたちの行動で実証してくれました。行先を変更したことに対しても、「修学旅行、本当に楽しかった！」と子どもが言っていたことにつきます。

ただ、今回明らかになった課題については、しっかりと次年度に引き継いでいく必要があります。かかった費用は、一人当たり21,756円でした。昨年度の「伊勢・志摩」修学旅行とだいたい同じぐらいでした。これには理由があり、修学旅行専用の新幹線に乗れたことがあります。特急料金の割引が大きいのですが、専用列車は毎日出ているものではありません。この時期の本数が決まっており、たまたまその日に当たったのがラッキーでした。また、バスを利用するとなると、これまた料金が…。来年度に向けて、今後も旅行会社とともに検討を続けてまいります。